



Tim Pokja Rutan Masohi Mengikuti Arahannya Singkat Penguatan Reformasi Birokrasi Pembangunan ZI Menuju WBK/WBBM Secara Virtual Oleh Kakanwil Maluku

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.KAMPAI.CO.ID

Aug 29, 2023 - 13:37



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Tim Pokja Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi mengikuti zoom Penguatan Reformasi Birokrasi Pembangunan ZI Menuju WBK/WBBM yang diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Maluku, Selasa (29/08). Berlokasi di ruang Kepala Rutan Kelas IIB Masohi, kegiatan penguatan Reformasi Birokrasi ZI menuju WBK/WBBM diikuti oleh seluruh Tim Pokja dan materi penguatan disampaikan oleh Staf Khusus Kementerian Hukum dan HAM RI Bidang Komunikasi dan Media, Bapak Milton Hasibuan.

Sebelum diberikan penguatan, kegiatan diawali dengan sambutan dan arahan Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Maluku, Bpk. Marasidin. Dalam sambutannya, orang nomor satu di Kanwil Maluku ini mengajak seluruh jajarannya untuk senantiasa bersyukur karena masih diberikan kesempatan untuk bisa hadir saat ini baik secara offline maupun online untuk mendapatkan penguatan dari Staf Khusus Menteri. "Bapak/Ibu mari kita panjatkan Puji Syukur Kehadirat Allah SWT, karena secara khusus Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Maluku mendapat kunjungan dari Staf khusus Menteri Bidang Komunikasi dan Media," ungkap Kakanwil Maluku.



Ia juga berharap kunjungan Staff Khusus di Kanwil Maluku dapat membawa berkah dan manfaat serta memberikan arahan, dorongan, bimbingan dan motivasi dalam melaksanakan tugas fungsi dalam mewujudkan Kanwil Maluku yang wilayahnya bebas Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani. "Kami sangat mengharapkan masukan yang berupa arahan, dorongan, bimbingan dan motivasi dari Bapak untuk menjadi dasar penguatan bagi kami dalam menunjang pelaksanaan Pembangunan Reformasi Birokrasi Zona Integritas menuju WBK/WBBM," harap orang nomor satu di Jajaran Kemenkumham Maluku.

Lebih lanjut dijelaskannya bahwa dari tahun ke tahun Kanwil Maluku telah mengusulkan beberapa satker untuk meraih predikat WBK namun hanya sampai

pada tingkat penilaian TPN, dan sampai tahun 2023 hanya Kanwil Maluku yang terpilih untuk persiapan WBK. Ia menyatakan kalau Jaringan Kanwil Kemenkumham Maluku meskipun dari tahun ke tahun mengalami penurunan untuk meraih WBK, namun pihaknya tidak akan mudah berputus-asa, Kanwil Maluku akan terus berbenah dan berupaya melakukan perubahan-perubahan serta birokrasi terpadu kepada para pengguna layanan atau masyarakat pada umumnya.



Di tempat berbeda, Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom mengajak seluruh jajaran Rutan Masohi khususnya Tim Pokja WBK/WBBM untuk simak dengan betul materi-materi penguatan yang akan disampaikan oleh Staff Khusus Menteri Hukum dan HAM RI bidang Komunikasi dan Media. Ia berharap agar setelah mengikuti penguatan, seluruh materi penguatan yang diterima dapat dilaksanakan dan diimplementasikan dengan baik dalam pelaksanaan tugas fungsi masing-masing.

Yusuf yakin di tahun 2024 Rutan Masohi pasti akan meraih predikat WBK, sehingga di tahun 2023 ini Rutan Masohi perlu melakukan perbaikan-perbaikan, dan perubahan-perubahan, menciptakan inovasi-inovasi baru memperbaiki yang sudah ada dan berusaha menciptakan Rutmas yang bebas dari korupsi.